

## Peringati Harlah NU Ke-97, ISMNU Banyumas Gelar Pengajian Umum Bersama Habib Abdul Qadir Maulachaelah

Agung widodo - [BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM](http://BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 30, 2023 - 00:50



*ISMNU Kabupaten Banyumas Menggelar Pengajian Umum Bersama Habib Abdul Qadir Maulachaelah (Habib Ading) Purwokerto Dalam Rangka Memperingati Harlah Nahdlatul Ulama ke-97, Bertempat di GOR Satria Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Ikatan Sarjana Muslimat Nahdlatul Ulama (ISMNU) Banyumas mewadahi seluruh potensi sarjana dan pascasarjana muslimat Nahdlatul Ulama. Berkiprah dalam pemberdayaan keilmuan kesarjanaannya untuk mengabdikan diri kepada masyarakat secara luas yang baru lahir beberapa bulan silam di Kabupaten Banyumas.



ISMNU Kabupaten Banyumas menggelar pengajian umum bersama Habib Abdul Qadir Maulachaelah (Habib Ading) Purwokerto, dalam rangka memperingati Harlah Nahdlatul Ulama ke-97. Dengan pembawa acara andalan Muslimat Siti Muflikhah, S.Ag, M.Pd, bertempat di GOR Satria Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Ahad/Minggu (29/01/2023).

Ketua ISMNU Banyumas Nyai Hj Sangadah Wiryaningsih, S.Ag, M.Si mengatakan, ISMNU Banyumas baru berusia dibawah tiga tahun (batita).

"Bermodal semangat kebersamaan dan kekompakan muslimat NU, menggelar pengajian umum dalam rangka ikut memperingati Harlah Nahdlatul Ulama ke-97," katanya.

Dalam kesempatan itu, Nyai Hj Sangadah Wiryaningsih mengucapkan, terima kasih kepada semua panitia, anggota ISMNU. Pihaknya mengajak anggota ISMNU agar tetap menjaga soliditas dalam menjalankan semua program organisasi. Memohon do'a bimbingan dan support kepada Habib Ading, Pemda Banyumas, NU Banyumas, dan Anggota DPR-RI.

"Alhamdulillah, hari ini ISMNU dan Muslimat NU, semua kompak hadir, terima kasih kepada semuanya yang hadir pada kesempatan hari ini. Kami mengajak ke depan juga semakin semangat untuk menjalankan program ISMNU dan Muslimat NU, untuk berhikmad kepada NU," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Wakil Bupati Banyumas Drs. H Sadewo Tri Lastiono, MM menyampaikan, atas nama pribadi dan Pemda Banyumas, selamat dan sukses atas terselenggaranya pengajian akbar ISMNU. Apresiasi kekompakan dan solidaritas muslimat NU dengan lahirnya ISMNU Kabupaten Banyumas.



"Kegiatan pengajian akbar ini, dan saya sangat senang kalau hadir di acara NU, baru duduk saja sudah ayem dan damai hati saya," ungkap Wabup Banyumas.

"Saya semakin yakin, bahwa menuju satu abad NU ini, NU akan semakin besar di mana salah satunya ditopang kekuatan, kekompakan muslimat NU. Potensi intelektual sumber daya muslimat NU Banyumas sangat luar biasa," imbuhnya.

Ia juga menambahkan, kegiatan ini bisa menjadi sarana untuk meningkatkan keimanan, ketakwaan, kekeluargaan, kerukunan, dan kebersamaan, sekaligus momentum untuk membangun ISMNU yang solid, responsif, kreatif, inovatif dan berkarakter.

"Sehingga kiprahnya selalu ditunggu masyarakat, saya berharap ISMNU bagaimanapun juga ada induknya, dan induknya adalah PCNU, silahkan berkolaborasi, jangan sampai cacah rucah," tandas Wakil Bupati.

Habib Abdul Qadir Maulachaelah, setelah melantunkan beberapa sholawat Nabi menyampaikan, selamat dan sukses, kepada ISMNU Banyumas semoga senantiasa lemah lembut dalam kegiatannya, karena dengan kesadaran itu terbangun bukan karena sosok manusianya yang diutamakan tetapi terbangun karena rahmat dari Allah dengan memberikan kemanfaatan kepada saudara sesama.





Lanjut, Habib Ading menjelaskan, bahwa pengurus dan anggota ISMNU yang memiliki kelemahlembutan merupakan kedudukan mulia menjadikan daya tarik tersendiri.

"Kebaikan semacam ini, maka Allah Swt akan tingkatkan kedudukannya kelak di Surga-nya Allah SWT bersama Ridho-nya," ujar Habib Ading.

Habib Ading diakhir acara mendoakan para anggota dan pengurus ISMNU, Muslimat NU, seluruh pengurus beserta warga NU, terus dalam lindungan, bimbingan, dan semua pergerakannya bersama para aghniya yang bekerja di balik suksesnya acara ini. Mendapatkan Ridlo Allah Swt dan ISMNU dengan keilmuannya selalu mengabdikan diri kepada Agama Nusa Bangsa, sebagai bentuk hikmad kepada NU. Doanya.

Pantauan awak media lokasi, hadir Habib Abdul Qadir Maulachaelah (Habib Ading), Wakil Bupati Banyumas Drs. H. Sadewo Tri Lastiono, MM, Adisatrya Suryo Sulisto Anggota DPR-RI, Kepala Kemenag, Rektor Unsud, Rektor UIN Saizu, Rektor UNU, Rektor UNWIKU, Ketua PCNU, Ketua MWCNU, Ketua PRNU beserta Ketua dan Anggota Banom Lembaga NU Se-kabupaten Banyumas, dan Ketua Pengurus Anggota ISMNU Banyumas dan para undangan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI